



Fahrt zum Biathlon Weltcup nach Oberhof

am Freitag (09.01.2015) Mittag sollte es für 17 Sportler und Eltern unseres Vereines zum Biathlon Weltcup nach Oberhof gehen. Wir trafen uns 12:45 Uhr in Großbreitenbach, um pünktlich 13:00 Uhr mit einem vom Verein gesponserten Bus der Firma Enders nach Oberhof zu fahren. Gegen 13:45 trafen wir gut gelaunt und gespannt in Oberhof an. Nach einem kurzen Fußmarsch erreichten wir endlich die DKB- Ski- Arena. Gerade noch rechtzeitig, denn schon 14:15 Uhr sollte das Rennen starten. Wir freuten uns alle sehr, als wir unsere Plätze auf der mobilen Tribüne am Eingang zur Arena direkt gegenüber der Brücke einnehmen konnten. Von hier aus konnten wir alle Sportlerinnen 2 mal pro Runde sehen und die Biathlon – Idole natürlich anfeuern. Etwas verspätet um 14:30 Uhr startete der Sprintwettbewerb der Frauen über 7,5 km.



Die Stimmung war einmalig und so trotzten wir dem recht wechselhaften Wetter. Nach dem Zieleinlauf der letzten (!!!) Sportlerin verließen wir die Tribüne in Richtung Hüttendorf. Dort trafen wir unsere Vereinskollegen in der Versorgungshütte des Großbreitenbacher Skivereins und stärkten uns mit Glühwein, heißer Schokolade und einem Imbiss. Auch hier war die Stimmung super, das lag vor allem an der Hüttenbesetzung, die viel viel gute Laune versprühte. Nach einem letzten Erinnerungsfoto ging für uns alle mit dem Bus zurück nach Großbreitenbach. Es war für uns alle ein einmaliges Erlebnis und toller Tag.

Vielen Dank gilt dem Verein für das Organisieren und Sponsoring des Busses und den kostenlosen Eintrittskarten.

Ein Reisebericht von S. Domhardt

